

División en OPEP Sobre Nuevo Precio Petróleo

CARACAS, diciembre 20. (AP). Los Ministros de las 13 principales naciones exportadoras de petróleo en el mundo, demoraron por varias horas la reunión de hoy sobre los precios, dando indicios de que existe una profunda división sobre ese aspecto.

En una declaración conocida después de la insistencia de que la

OPEP mantendrá la unidad en la posición de los precios, uno de los Ministros más importantes manifestó que su país estaba preparado para mantener una congelación de los precios, aunque la mayoría votara por un aumento.

Después de cuatro horas en la iniciación de la reunión oficial se amplió a seis horas al terminar la tarde, cuando el Presidente Carlos Andrés Pérez sostuvo una serie de contactos bilaterales en un es-

fuerzo por mediar en la disputa de los precios.

Mana Saeed Otaiba, Ministro de los Emiratos Arabes Unidos, manifestó en una conferencia de prensa que su país se separa del grupo si sus socios en la Organización de Países exportadores de Petróleo (OPEP) votan por un aumento en los precios.

Otaiba y el Ministro de Arabia

—Favor pase a la Pág. 29.

Papa Paulo VI Condena el Terrorismo Mundial

CIUDAD DEL VATICANO, Dic. 20 (AP). El Papa Paulo VI instó hoy a reflexionar nuevamente sobre la necesidad de la paz en un mundo donde la violencia asume "proporciones alarmantes y se hace habitual".

En su tradicional mensaje del día de la paz, titulado este año "no a la violencia, si a la paz", el Pontífice de 80 años de edad pidió además a médicos y legisladores que se sumen a su campaña intensificada contra el aborto.

El mensaje, que corresponde en realidad al primero de género, fecha dedicada por el Papa Paulo a la paz, suele ser divulgado con cierta anticipación y está dirigido a todos los Jefes de Estado, a las organizaciones internacionales, las iglesias y los dirigentes espirituales de otras religiones.

"La paz es necesaria, la paz es posible", dijo el Pontífice, y añadió:

Por lo tanto, en el umbral de

—Favor pase a la Pág. 30.

Preparativos en Ismailia para Recibir a Begin-Sadat

ISMALIA, EGIPTO, Dic. 20 (AP). En el mismo lugar en que los bombarderos israelíes dieron muerte a su padre y a su hijo de siete años, el pintor Soliman preparaba hoy carteles con la inscripción "Bienvenido Begin, héroe de la paz".

"Mañana voy a pintar quizás una paloma y un ramo de olivo", expresó mientras gesticulaba frente a una caricatura anti-israelí que colgaba en una pared de su tienda.

Soliman dibujó a la ex-Primera Ministra Golda Meir y al Ministro

de Relaciones Exteriores Moshe Dayan, cuando recibían una bomba por el trasero.

"Fin a la arrogancia", dice la caricatura debajo del dibujo de Dayan. "Fin a la presunción", se expresa bajo la efie de la señora Meir, que aparece con los senos sobresaliéndole grotescamente de entre su retorcida blusa.

"Pero todo eso ha terminado ahora", dijo Soliman. "Estamos muy complacidos con la paz. Me

Favor pase a la Pág. 31.



ASISTEN A REUNION DE OPEP. Caracas, diciembre, 20. El Ministro Petrolero de Arabia Saudita, Ahmed Zaki Yamani, izquierda, habla con su colega venezolano Valentín Hernández en la sesión inicial de hoy de la conferencia ministerial de la OPEP.

Incertidumbre en Mercado Café Afecta a Países C.A.

WASHINGTON, diciembre 20 (EFE). Los países centroamericanos y México se enfrentan a una crisis en su producción cafetera, debido a la incertidumbre de los precios y la baja mundial en el consumo de ese producto, opina hoy una publicación norteamericana.

Según Foreign Agriculture, la revista del Departamento de

Agricultura norteamericano, la baja en el precio del café que de 3,18 dólares la libra el pasado abril ha pasado a cotizarse a 1,71 dólares, el pasado octubre, ha provocado la actual preocupación entre los productores.

Añade que también han aumentado los precios de la

—Favor pase a la Pág. 33.

Fuerte Aumento a Impuestos de Seguridad Social en E.U.

WASHINGTON, Dic. 20 (AP). El Presidente Jimmy Carter promulgó hoy una ley que aumentará fuertemente los impuestos de la seguridad social a 107 millones de trabajadores norteamericanos, en lo que ha sido presentado como un esfuerzo por mantener la solvencia del sistema federal de pensiones hasta entrado el siglo próximo.

Carter dijo que la Ley, que a partir de 1979 se traducirá en mayores deducciones obligatorias en los salarios de los obreros que contribuyen a la seguridad social, fue una decisión inteligente a pesar de que representa un aumento impositivo.

Sólo en el período de 1979-87, la ley costará a los contribuyentes 2271 mil millones de dólares más que la ley anterior.

"Concentra el aumento en las deducciones que eran absolutamen-

te obligatorias", en aquellos más capaces de pagarlas, dijo Carter antes de firmar la Ley. "Todos los ciudadanos que valoran el concepto de la Seguridad Social han sido bien servidos".

"Esto garantiza que de 1980 al 2030 el sistema de seguridad social descansará sobre bases sólidas", dijo Carter en la ceremonia. Añadió que la Ley aumenta las contribuciones "de los más ricos" que, según Carter, han evitado anteriormente hacer pagos más elevados.

El Presidente dijo que el Sistema de la Seguridad Social, que calificó de "pacto sagrado entre patronos y empleados", tiene el propósito de "asegurar que el pueblo trabajador de esta nación tiene alguna garantía de seguridad, después que se retira o queda imposibilitado de trabajar".

Santa Claus para Repartir Regalos Debe Convertirse en Supermán

WASHINGTON, 20 diciembre (EFE). Para cumplir su tarea de repartir regalos por todo el mundo en la víspera de Navidad, Santa Claus debe superar proezas de Supermán, según dos físicos norteamericanos.

Gary Horowitz y Basilis Xanthopoulos, de la Universidad de Chicago, han calculado que Santa Claus debe viajar a una velocidad de 112.000 kilómetros a la hora

—Favor pase a la Pág. 33.



AUMENTAN IMPUESTOS DE SEGURO SOCIAL. Washington, diciembre 20. El Presidente Jimmy Carter habla con senadores, tras firmar la Ley de Seguridad Social en que se incrementan los impuestos de seguridad social para 107 millones de obreros. Izquierda a derecha: el Senador demócrata Russell Lorg, individuo no identificado. Robert Hall, ex-comisionado de seguridad social; el representante James Tucker, Carter y el representante demócrata Al Ullman.

Millares de Guatemaltecos Enfrentan Cárcel por Estafa

GUATEMALA, 20 diciembre. (ACAN-EFE). Miles de guatemaltecos están a un paso de verse convertidos en estafadores y enfrentar la cárcel por haber caído en la red de una organización internacional que ofrecía "dinero fácil en gran cantidad por mínima inversión".

Lo contradictorio de la situación en que podrían verse envueltos en el curso de pocas horas o próximos días estos neo-estafadores, es que ellos a su vez fueron estafados.

Todo comenzó hace aproximadamente unos 45 días cuando empezó a circular una "cadena", constituida por un listado en donde aparecían 8 nombres y direcciones de personas.

—Favor pase a la Pág. 33.